

Dank

Für die Geduld meinen Ausführungen zuzuhören und auf sie mit Anregungen, Ermutigungen und Kritiken zu reagieren, schulde ich zahlreichen Menschen Dank. Besonders sind hier Gerhard Armanski, Ulrich Bröckling, Rudi Friedrich, Rüdiger Fries, Volker Heins, Stefan Kaufmann, Johannes Süßmann, Sascha Möbius, Dorith Seuring und Uwe Vormbusch zu nennen. Dem Soziologischen Kollogium in Gießen im Allgemeinen und im Besonderen Anke Barzantny, Jörn Lamla, Andreas Langenohl, Carmen Ludwig, Georgia Rakelmann und natürlich Sieghard Neckel habe ich für ihre Kritik und die Möglichkeit zu danken, dass ich ihnen mein Vorhaben wiederholt vorstellen konnte.

Diese Arbeit gäbe es nicht ohne die Unterstützung von Angela Dunker.